

Communiqué de presse

Le 5 mars 2025

Partenaires depuis 2022, Alexis Hanquiquant et la Matmut vont encore plus loin dans leur collaboration

Partenaires depuis 2022, Alexis Hanquiquant et la Matmut renforcent leur collaboration. Tandis que leur partenariat est prolongé jusqu'en 2028, le champion de paratriathlon rejoint également les équipes de la Matmut, via une convention d'insertion professionnelle et en qualité de Chargé d'activation des thématiques de Prévention et d'Inclusion et d'Accessibilité.

Depuis 2022, la Matmut et le paratriathlète multimédaillé Alexis Hanquiquant sont engagés dans une collaboration forte dans le cadre du programme d'engagement « Le Sport Très Collectif » de la Matmut.

Aujourd'hui, et dans un contexte où de nombreux sportifs ont dénoncé le désengagement de sponsors à la fin 2024, les deux partenaires décident d'aller encore plus loin dans leur collaboration.

La Matmut renouvelle son partenariat Image avec Alexis Hanquiquant jusqu'en 2028

Depuis 2022, Alexis Hanquiquant est une des figures du programme d'engagement « Le Sport Très Collectif » du Groupe Matmut. Via leur partenariat, la Matmut et le paratriathlète ont mené de nombreuses actions afin de faire du handicap une différence comme les autres, de rendre le parasport plus visible pour sensibiliser et inspirer et enfin de faire du parasport un sport comme les autres.

Sur ces mêmes bases, le partenariat Image est prolongé jusqu'en 2028, année des Jeux Paralympiques de Los Angeles.

Alexis Hanquiquant intègre l'équipe Matmut en tant que collaborateur

La convention d'insertion professionnelle est un dispositif réservé aux sportifs de haut niveau, qui leur permet de poursuivre leur programme d'entraînement en vue d'atteindre leurs objectifs sportifs.

Depuis le 1^{er} février, Alexis Hanquiquant bénéficie de ce dispositif au sein du Groupe Matmut. Il a en effet rejoint la Direction de la RSE (Responsabilité Sociétale de l'Entreprise) en qualité de Chargé d'activation des thématiques de Prévention et d'Inclusion / Accessibilité.

La prévention des risques est un des sujets transverses principaux du plan stratégique « Objectif : Impact ! 2024-2026 » du groupe. L'Inclusion / Accessibilité est par ailleurs un des 3 piliers de la politique RSE de la Matmut. Alexis Hanquiquant participera concrètement à l'identification et la mise en œuvre d'actions dans ces domaines, notamment sur les sujets de l'importance du partage de la route entre voitures et vélos et de la prévention santé.

Commentant cette double actualité, Nicolas Gomart, Vice-président et Directeur général du Groupe Matmut a déclaré : « *Ce que nous tâchons de mettre en place depuis plusieurs années avec Alexis Hanquiquant est l'incarnation même de la recherche de l'alliance entre sens et performance dans nos actions. C'est une réelle fierté d'accueillir au sein de nos équipes un champion aussi inspirant. Nous partageons de nombreuses choses : attaches fortes au territoire normand, au sein duquel à la fois la Matmut et Alexis Hanquiquant ont leurs racines ; même préoccupation des enjeux liés à la prévention des risques ; volonté de faire du handicap une différence comme les autres, alors que notre groupe emploie plus de 9 % de travailleurs en situation de handicap. »*

Alexis Hanquiquant a quant à lui précisé : « *Après trois années de soutien, 2025 est une nouvelle étape dans ma relation avec la Matmut. Je suis ravi de rejoindre l'équipe Matmut en tant que collaborateur. Ensemble, nous allons pouvoir construire et porter des actions et des messages sur des enjeux qui me tiennent particulièrement à cœur, pour inciter à l'activité physique et sportive, pour faire du handicap une différence comme les autres ou encore pour sensibiliser au partage de la route. Et je serai encore plus fier de porter les couleurs de la Matmut pour relever mes défis sportifs jusqu'aux Jeux de Los Angeles en 2028 ! Ensemble, j'en suis persuadé, nous allons continuer à faire de grandes choses ! »*

Alexis Hanquiquant, Chargé d'activation des thématiques de Prévention et d'Inclusion / Accessibilité au sein du Groupe Matmut et paratriathlète

Alexis Hanquiquant (39 ans), originaire d'Yvetot (Seine-Maritime) commence sa carrière professionnelle en tant que maçon. Après un accident de travail qui entraîne l'amputation de sa jambe, il se lance le défi de devenir triathlète.

En parallèle de sa carrière de sportif de haut niveau, il intègre Bouygues Bâtiment Grand Ouest en janvier 2018 en tant que préventeur santé-sécurité.

Depuis février 2025, il s'implique également dans la stratégie de communication de la Fédération Française de Triathlon.

Il rejoint le Groupe Matmut le 1^{er} février 2025, en tant que chargé d'activation des thématiques de Prévention et d'Inclusion / Accessibilité.

Alexis Hanquiquant est notamment 7 fois champion du monde de paratriathlon et double médaillé d'or aux Jeux Paralympiques.





À propos du Groupe Matmut

Avec 4,5 millions de sociétaires et 8,3 millions de contrats d'assurance gérés, le Groupe Matmut est un acteur majeur sur le marché français de l'assurance. Il offre à tous – particuliers, professionnels, entreprises, associations – une gamme complète de produits d'assurance des personnes et des biens (auto, moto, bateau, habitation, responsabilités, protection de la famille, santé, prévoyance, protection juridique et assistance) et de services financiers et d'épargne (crédits auto, projet, assurance emprunteur, livret d'épargne, assurance vie, plan d'épargne retraite...). Le Groupe Matmut compte aujourd'hui 6 800 collaborateurs. La SGAM Matmut a réalisé un chiffre d'affaires de 2,9 milliards d'euros en 2023.

Contact presse

Guillaume Buiron - 02 35 63 70 63 - buiron.guillaume@matmut.fr